
令和６年 七ヶ浜町教育委員会第１回定例会 
会   議   録 

 
● 開会日時  令和６年１月２５日（木） 
        午後１時１５分 開会 
● 会  場  七ヶ浜町立 松ケ浜小学校 
● 出席委員  教   育   長    須 藤  清  

教育長職務代理者    我 妻 典 夫 
委      員    齋 藤 絵梨香 
委      員    渡 邉 裕 子 
委      員    岩 本 寿美子 

● 事務局職員 教 育 総 務 課 長    佐 藤 浩 明 
生 涯 学 習 課 長    遠 藤 裕 一 
給食センター所 長       内 海 栄 広 

   総務係上席係長      佐 藤 嘉 則 （書記） 
● 定例会次第 

１．出席委員の確認 

２．開会宣言 

３．前回会議録の承認 

４．会議録署名委員の指名 

５．教育長報告    

６．議事  起案第1号 令和５年度七ヶ浜町教育費１月補正予算について 

７．その他 

（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について 

（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について    

（３）教育委員会所管工事の進捗状況について  

（４）次回の教育委員会議等の日程について 

        ○令和６年２月２２日（木）七ヶ浜町立 汐見小学校 

             午後 １時１５分〜  定例教育委員会 

（５）その他 

       ① その他 

  ８．閉 会 宣 言 

 

教育長が、委員の出欠を確認し、開会を宣言、前回の会議録を事務局に朗読させ、これを委員

に諮り承認され、次に会議録署名委員に 渡邉 裕子 委員を指名する。 
 

教育長 
５番 教育長報告に入ります。 

教育長、生涯学習課、給食センター、教育総務課の順に報告いたします。 
（教育長及び各課長から次第資料により報告） 

教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 



教育長 
次に６番 議事に入ります。 

議案第１号 令和６年度七ヶ浜町教育費１月補正予算について 
    （学校給食センター所長から次第資料より内容を説明）。 

教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
 承認ということでよろしいでしょうか。 
 
全委員 
 異議なし 

 
教育長 
 次に、７番その他 について 

（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について。 
（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について 

（教育長から次第資料から内容説明） 
 

教育長 
この件について、ご意見がございましたらお願いいたします。 
 

岩本寿美子委員 
長時間時間外報告の資料で授業が面白くないと感じる児童が多い学級は、基本的授業準備がで

きない教員や定時退庁教員に多いと決めつけているように感じましたが、資料の中の業務モデル

で在校時間が７時３０分から２０時３０分まで１３時間で、現在の教員の現状とありますがこれ

を改善しなければ長時間労働は減らないと感じました。改善するには何をするかが見えてこない。 
 

齋藤絵里香委員 
 働き方改革を考えていくうえで、やるべきことと先生方の仕事の量については反比例している

と感じます。重点施策については、校長先生を中心として取り組んでいくことだと思いますが分

析した結果を受け、全職員で考えていくことが大事なことだと感じました。 
 

我妻典夫教育長職務代理者 
 安全な学校経営について気仙沼階上中学校の答辞，卒業生５７名のうち３名が犠牲に生かされ

たものとして強いメッセージで感動するが、学校経営方針の冒頭にこの文章が来るのは違和感が

あります。被災地として風化防止がとても大切で、大きな柱の中に今後時組むべき事項としてき

ちんと含めるべきと考える。厳しさと寛容性は、コミュニケーションの重要性だと思う。コミュ

ニケーションをとることで新たな気づきや新たな発想にも繋がり，学校現場全体の改革や創造に

繋がっていく。学び方では、今後はチャット GPT や生成 AI の活用も視野に働き方改革にもつ

ながる取組みが必要。不登校・いじめについては、「初動では調査活動を徹底」というフレーズ



初動は事の重大性や予感でも構わないので，最悪を想定してまずは動くことではないのか。「調

査活動」という文言では机上で調査するようなイメージで受け取ってしまう。英語コミュニケー

ションについては、明るく，楽しく，面白く。大賛成。シャワーのようにネイティブ英語が飛び

交うことも重要で、英語学習によるクラスのコミュニケーション力向上にも期待している。シャ

ワー，ヒヤリング，スピード感，読み書き，そして文法。英語力をつけるために，タイミングも

大切である。地域連携については、人材バンクも検討し、どんどん地域の中に埋もれている人材

を活用してほしい。 
 

（３）教育委員会所管工事の進捗状況について          
（各課長から次第資料１６ページより報告） 

 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
（４）次回の教育委員会議等の日程について 

（教育総務課長から次第資料より報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
（５）その他について 
   （事務局より別添資料 学校部活動の地域移行に関する事前アンケート調査について説明） 
   
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
齋藤絵里香委員 
 アンケート調査配布対象者は。 
 
事務局 
 中学校１・２年生に配布する。 
 
齋藤絵里香委員 
 現在の小学６年生が、中学生になってからもアンケートは実施するのか。 
 
事務局 
 今のところ実施する予定はない。 
 



我妻典夫教育長職務代理者 
 アンケート調査は、紙ベースなのか。 
 
事務局 
 紙では、出しません。保護者メールを使いおこなう。 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
 アンケート調査の時期は、遅いと感じています。地域を巻き込む場合は、早めに心づもりが必

要。 
 
教育長 
 その他、ございますか。 
 
全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
これで第１回定例会を終了いたします。 
 
午後３時１０分 閉会 
 
この会議録の作成者は次のとおりである。 
    教育総務課 総務係 上席係長 佐藤 嘉則 

 
上記の記録の正当なことを認めここに署名する。 
 

令和６年２月２２日 
 

会議録署名委員 
 


